

PIC Marseille Provence Alpes :

Y en a MAAAARRE !!!

■ SUD réaffirme sa volonté de négocier dans le cadre d'un accord, la création d'emplois, la santé au travail, les conditions de travail... ■ La direction et l'encadrement de la PIC Marseille Provence Alpes font de la provocation et essaient encore de diviser le personnel des deux sites de la PIC ■ Signer les avenants sur les régimes de travail de la PIC site de Vitrolles et d'Arnavant, OUI, mais avec de l'emploi pérenne !

Régimes de travail...

SUD a été la seule organisation syndicale à afficher sa volonté de signer la prolongation des régimes de travail des deux sites de la PIC. Depuis le 29 juin 2011, le Siège (*La direction Nationale*) a validé les avenants sur les régimes de travail de Vitrolles et d'Arnavant.

SUD, depuis l'annonce de la direction, a longuement débattu en AG, aux HIS et individuellement avec le personnel de la PIC sur la signature ou non de ces avenants. Ce qu'il en ressort sur l'ensemble du personnel des deux sites est la même revendication : OUI pour les régimes de travail mais avec de l'emploi pérenne (*CDI et fonctionnaire*) et l'arrêt de l'Intérim et de Califs ! Le seul régime de travail qui va changer est celui de l'équipe matinale de Vitrolles qui est modifié comme suit : **Equipe Matinale** : de 04h55 à 11h49 du lundi au samedi avec un lundi travaillé sur deux et un samedi travaillé sur deux (cycle de deux semaines).

L'emploi à la PIC...

Depuis l'ouverture de la PIC, les deux sites ont fonctionné et fonctionnent encore avec des dizaines d'intérimaires (*jetables comme des kleenex*) et des Califs soigneusement choisies par certains managers ! SUD n'est pas contre les **Califs exceptionnelles**, mais contre ce type de management !

Cet été, la direction a expliqué à l'ensemble des organisations syndicales que c'était grâce à l'intérim que les titulaires ont pu prendre leurs congés. Aujourd'hui le nombre d'intérimaires et de Califs n'a pas changé et la direction nous affirme que c'est la faute des agents qui sont en maladie !

La direction se moque de qui ?

L'ensemble des organisations syndicales a pourtant cru à l'ouverture de véritables négociations sur l'emploi, les conditions de travail, etc... le jeudi 22 septembre. La seule réponse de la direction : « On

verra après les élections du 18 octobre, car nous ne voulons pas favoriser telle ou telle organisation syndicale » !

Signature des avenants...

✈ Pourquoi la direction de la PIC veut-elle à tous prix la signature des avenants en sachant que les accords finissent le 31 décembre 2011 ?

✈ Pourquoi la direction de la PIC ne veut-elle pas discuter sur l'emploi, les conditions de travail, la santé avant les élections du 18 octobre ?

✈ Pourquoi la direction de la PIC insulte les organisations syndicales en disant à l'équipe matinale que c'est de leur responsabilité, si les agents ne sont pas sur leur nouveau régime ?

✈ Pourquoi la direction de la PIC ne dit pas à l'équipe matinale que s'il manque de l'emploi sur ce nouveau régime, ils travailleront avec des intérimaires ou des Califs ?

✈ Pourquoi la direction de la PIC dit que le personnel attend les accords sans leur dire que ceux-ci devront être négociés 6 mois après ?

✈ Pourquoi la direction de la PIC dit qu'il y a du surnombre alors que dans le même temps, elle détourne en jour et en nuit le courrier au CTED de Bouc Bel Air et que cela devrait durer jusqu'en décembre 2011 ?

Alors pourquoi la direction de la PIC ne repousse-t-elle pas la signature des avenants après les élections comme celles des négociations sur l'emploi de la PIC ?

(Au dos, la déclaration préalable SUD du 12 septembre 2011)



SUD APT 13

BP 90055 13202 Marseille cedex 02

Tél: 04.91.11.63.30 / Fax: 04.91.11.63.39

sud13poste@orange.fr

Marseille, le 26 septembre 2011